



Annulation Patinage plus et Star cours de groupe

Bonjour chers parents, patineurs et entraîneurs,

Suite aux toutes nouvelles directives gouvernementales de la santé publique concernant les sports et loisirs qui précisent que "le maximum de personnes pouvant se rassembler, en même temps, par plateau d'activité ou site sportif distinct est de 25, incluant les participants, les assistants de programme, les entraîneurs et les bénévoles (personnel d'encadrement)", nous vous annonçons que nous devons annuler les cours de groupe Patinage plus et Star cours de groupe.

Nous espérons un retour à la normale des activités quand les directives changeront et soyez assurés que nous communiquerons avec vous pour vous tenir informés des activités qui se dérouleront probablement en janvier, et ce, sous toute réserve. Nous gardons précieusement les noms des personnes qui se sont gentiment portés bénévoles pour une reprise éventuelle des cours le plus vite possible.

Merci de votre compréhension et prenez soin de vous et vos jeunes!

Tina Del Vecchio
Présidente CPA Brossard

Cancelation of Patinage Plus and Groupe Star

Dear parents, skaters and coaches,

Following new directives from santé publique concerning sports and loisirs, the maximum amount of people allowed to gather at the same time per group is 25. This number includes skaters, program assistants, coaches, volunteers and building personal. Because of this, we have no choice but to cancel all group lessons Patinage Plus and Groupe Star.

Here is to hoping that we will be able to return to normal soon, and we can resume our original program hopefully in January. We will of course keep all of the names of volunteers we got to help us out and you will contacted immediately if there is any change.

Thank you for your understanding and everybody please stay safe!

Tina Del Vecchio
Présidente CPA Brossard

